

INTRODUCCIÓN

Es un gusto presentar a nuestros ilustres lectores otro número de nuestra revista académica Libertas.

En esta oportunidad tenemos, en primer lugar, dos de las ponencias que fueron presentadas en la Jornada Anual de Filosofía y Epistemología de la Economía de nuestro Departamento de Investigaciones, en Noviembre de 2005, co-organizada por ESEADE y Fundación Hayek. Fue una ocasión muy importante, pues se analizó críticamente el pensamiento de F. A. von Hayek. Los ponentes fueron Eduardo Scarano, Ricardo Crespo, Eliana Santanatolgia y Ricardo Rojas. El pensamiento de Hayek sigue despertando polémicas, perplejidades, adhesiones y críticas (véase por ejemplo el debate Caldwell-Hodgson publicado en el número anterior) lo cual es en última instancia síntoma de un pensamiento que es en sí mismo un programa de investigación teóricamente fructífero. Esperemos que la publicación de estos artículos sea un incentivo para estudios posteriores, aparte de que obviamente publicaremos en números posteriores las otras dos ponencias que se presentaron en esta jornada.

Siguen luego dos artículos de fondo: uno de epistemología de la economía (Juan Sola) y otro sobre economía aplicada a temas de administración (Adrián Ravier). Ambos fueron realizados en el marco de estudios y trabajos presentados en Eseade y reflejan perfectamente la convivencia unificada, en Eseade, de temas de filosofía, economía y administración de negocios.

Tenemos como siempre la sección de nuestro Departamento de Investigaciones, presentando en esta ocasión dos ponencias realizadas este año (Giacomini/Millei y Carlos Bondone) y otra ponencia de Agustina Borella que fuera realizada en el marco de sus estudios doctorales en la Universidad Nacional de Buenos Aires, bajo la dirección de Gustavo Marqués.

La ponencia de Carlos Bondone presenta un claro paradigma alternativo, en términos kuhnianos, al paradigma dominante austríaco, y es mi intención publicarla precisamente para evitar en nuestra propia revista académica la costumbre de publicar sólo lo que encaje en los términos, contenidos y noción de racionalidad contenidos en el paradigma dominante.

Incluimos en esa sección un ensayo de Alejandra Salinas sobre Jorge Luis Borges, donde se combinan literatura y ciencia política, testimoniando ello la clara vocación humanística de Eseade.

Por último en esta sección, el ensayo de Cecilia G. de Vázquez Ger sobre Hayek y su noción de equilibrio es otra muestra de la fecundidad del programa de investigación hayekiano, referido al principio.

Cerramos finalmente con la publicación de dos de los ensayos premiados del Concurso Hayek realizado el año pasado.

Gabriel Zanotti.

